

Lies den Text und entscheide: richtig oder falsch.

Gibt es noch Tramper?

In meiner Jugend war ich nicht mobil. Eine gute und vor allem günstige Alternative war damals das Trampen, d. h. das Fahren per Anhalter. Anfangs war ich nicht sicher, ob das eine gute Idee ist. Nach einiger Zeit aber habe ich bemerkt, dass das Trampen eigentlich nur Vorteile hat. Man kommt schnell und günstig ans Ziel. Oft trifft man nette Leute, die kostenlos extra noch Umwege fahren. Die befürchteten Wartezeiten waren bei mir eigentlich auch nicht so lange. Ich habe im Durchschnitt 15 Minuten gestanden, also kürzer, als man oft auf den Bus warten muss. Im Sommer bin ich einmal mit einem Freund bis nach Griechenland getrampt. Das war eines der besten Erlebnisse in meiner Jugend. Doch hat auch meine Freundin mit dem Trampen angefangen, was mir absolut nicht gefallen hat, weil das für sie ja zu gefährlich war! Als ich mein erstes Auto gekauft habe, habe ich sehr oft Tramper mitgenommen. Es hatten ja die Kinder von jemandem sein können, der mich auch schon einmal mitgenommen hat. Aber heute sehe ich keine Tramper mehr. Gar keine mehr! Wird heutzutage eigentlich noch per Anhalter gefahren? Gibt es noch Tramper?



Der Mann hatte kein Auto als Jugendlicher.

richtig *falsch*

Er sieht keine Nachteile des Trampens.

richtig *falsch*

Er musste lange warten, denn die Fahrer haben ihn nicht immer gern mitgenommen.

richtig *falsch*

Er findet, dass das Trampen für Frauen zu gefährlich ist.

richtig *falsch*

Er war damit einverstanden, dass seine Freundin auch per Anhalter gereist ist.

richtig *falsch*

Von Anfang an hat dem Mann das Trampen gefallen.

richtig *falsch*

Wenn man per Anhalter reist, kann man viele nette Leute treffen.

richtig *falsch*

Manchmal musste er sehr lange warten, bis ihn jemand mitgenommen hat.

richtig *falsch*

Einmal ist er per Anhalter nach Griechenland gefahren.

richtig *falsch*

Jetzt ist er selbst Autofahrer und nimmt gern Tramper mit.

richtig *falsch*